



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Freiwilligentag in der Metropolregion: Bisher ein Projekt aus Haßloch

Haßloch, den 13.07.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 17. September 2022 heißt es wieder: Wir schaffen was! Bei der achten Auflage des Freiwilligentages wird die gesamte Rhein-Neckar-Region in Bewegung versetzt, um Herzenswünsche von Vereinen, Kindergärten, Schulen und anderen Organisationen zu erfüllen. Auf www.wir-schaffen-was.de finden sich aktuell bereits über 140 Projekte in 40 Kommunen, die ehrenamtliche Helferinnen und Helfer suchen.

Der Beigeordnete und Vereinsdezernent Claus Wolfer ermutigt Haßlocher Vereine und Einrichtungen, sich mit einem Projekt für den Freiwilligentag anzumelden. Bisher listet die Anmeldeplattform des Freiwilligentags ein Haßlocher Projekt. Die Kita „Paul Gerhardt“ möchte mit Unterstützung von Helferinnen und Helfern am Freiwilligentag ihr Außengelände umgestalten. Dabei soll unter anderem ein Schuppen umgestaltet sowie Spielgeräte gestrichen werden.

Weitere Projektideen sind willkommen: Soll ein Gemeinschaftsraum ein neues Gesicht bekommen? Stehen irgendwelche handwerklichen Arbeiten an oder braucht man eventuell Unterstützung zur Realisierung einer Veranstaltung? All das sind Projekte, die man über die Homepage des Freiwilligentags unter www.wir-schaffen-was.de eintragen kann. Sobald das Projekt eingetragen ist, ist dieses öffentlich einsehbar und interessierte Helfer können sich für dieses Projekt anmelden, um dann am 17. September vor Ort dabei zu sein und bei der Umsetzung zu helfen.

Beim letzten Freiwilligentag vor zwei Jahren wurden in Haßloch vier Projekte angegangen: Die Futterküche im Vogelpark wurde auf Vordermann gebracht und hat einen frischen Anstrich erhalten. In den Kitas Arche Noah und Paul-Gerhardt wurde das jeweilige Außengelände verschönert und der Verein Bürgerengagement hat den Graben an der Mörderrichtstelle von Unrat sowie Unkraut befreit, um die Wasserdurchlässigkeit zu gewährleisten.

Als kommunale Ansprechpartnerin für den Freiwilligen Tag 2022 steht Beate Gebhard-Diehl aus dem Haßlocher Seniorenbüro für Fragen zur Verfügung (Telefon: 06324-935359, E-Mail: beate.gebhard-diehl@hassloch.de).

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377